



Pequeño mago convirtió a su creadora en la mujer más exitosa

## Harry Potter hechizó al mundo

**Joanne Rowling destronó a Agatha Christie en ganancias tras vender más de 230 millones de copias**

La autora de la saga Harry Potter, Joanne K. Rowling, es la escritora más rica de la historia británica ya que en los últimos 12 meses ganó alrededor de 182 millones de euros (unos 210 millones de dólares), informó el diario "Sunday Times".

Pero no sólo a ella le ha ido bien. Daniel Radcliffe, de 14 años, que interpreta el papel del aprendiz de mago Harry Potter en las películas, ganó 2,5 millones de euros (2,9 millones de dólares) y con ello es el más joven en la "Lista de los británicos mejor pagos".

Con gran distancia, le sigue la escritora Jackie Collins, que ganó el año pasado 14,6 millones de euros (casi 17 millones de dólares).

Ni siquiera la famosa autora de novelas de suspense Agatha Christie supera a Rowling. Christie, que murió en 1976, vendió 2.000 millones de libros. En derechos de autor por sus obras se recaudaron en un año 7,3 millones de euros.



*Cada palabra que escribe Joanne Rowling cuesta 660 dólares.*

"Es una máquina de hacer dinero", dijo Philip Beresford, que confeccionó la lista, sobre Rowling. Según sus cálculos, por cada palabra de la nueva novela "Harry Potter y la Orden del Fénix", Rowling recaudó unos 566 euros (unos 660 dólares).

### 61 IDIOMAS

Los hasta ahora cinco libros de la serie fueron traducidos a 61 idiomas y vendieron 230 millones de ejemplares en todo el mundo.

La saga se transformó desde su estreno en el libro de historias preferidos de millones de niños en el mundo entero. Tanto fue su éxito

que incluso en algunos países, incluido Chile, se han fundado círculos de "adoradores" de las aventuras del joven aprendiz de mago.

Joanne K. Rowling recibió hace unos días el Premio Príncipe de Asturias de la Concordia en la ciudad española de Oviedo. Allí explicó algunas de las motivaciones que la llevaron a redactar sus historias.

"Quise representar las ambigüedades de una sociedad donde la intolerancia, la crueldad, la hipocresía y la corrupción abundan, para demostrar mejor lo heroico que es, cualquiera sea tu edad, luchar en una batalla que nunca se ganará", dijo Rowling.

### DONACION

La autora, cuyos cinco primeros libros son éxito de ventas en todo el orbe, decidió donar el dinero del premio al Fondo para Países en Vías de Desarrollo de la Asociación de Lectura Internacional, que promueve la alfabetización en el planeta.

"No hay película, programa de televisión, juego de ordenador ni videojuego que pueda repetir nunca la magia que existe cuando la imaginación del lector se encuentra con la del autor para crear un reino único y privado", recordó la escritora, que confesó que ser galardonada con el premio fue para ella "una gran sorpresa y un honor aún mayor".

**Harry Potter hechizó al mundo. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Harry Potter hechizó al mundo. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile